

#MITBESTIMMUNG #BETRIEBSRÄTE 17. April 2020

# Busse und Bahnen: Schutz von Beschäftigten und Reisenden hat oberste Priorität

Sobald die derzeitigen Beschränkungen schrittweise gelockert werden, wird die Zahl der Fahrgäste bei Bus und Bahn wieder ansteigen. Die EVG fordert die Arbeitgeber deshalb zu Gesprächen über die Beurteilung von Gefährdungspotenzialen auf.



Gemeinsam mit unseren Betriebsrätinnen und Betriebsräten werden wir festlegen, welche Voraussetzungen erfüllt sein müssen, damit wieder mehr Kundenkontakt als bisher möglich sein kann.

Der Schutz der Beschäftigten, aber auch der Reisenden, hat dabei oberste Priorität für uns. Wir werden insofern darauf achten, dass auch die gesetzlichen und behördlichen Vorgaben eingehalten werden.

Wo immer diese Standards nicht umgesetzt werden, kann es für uns nur eine Konsequenz geben: der Bus oder die Bahn bleiben dann stehen. Sicherheit geht vor. Wir erwarten, dass alles getan wird, um unsere Kolleginnen und Kollegen bestmöglich zu schützen.

#### Downloads



Aushang

(PDF, 89.60 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user\_upload/20-04-17\_OEPNV\_nach\_der\_Krise.pdf)